

Samstag Ausfahrt vom 22. April 2017

Einem Tipp von Veronika und Fritz Schatzmann folgend, hat unser Fahrtenleiter Venerio eine tolle Strecke nach Mühlau zusammengestellt. Zwei Tage vor der Ausfahrt habe ich zusammen mit ihm die Strecke „erfahren“. In Mühlau angekommen mussten wir feststellen, dass diese Strecke zu anspruchsvoll war, entsprechend wurde sie „vereinfacht“.

Am Samstag trafen über 40 Mitglieder im Birrfeld ein. Nach dem obligaten Briefing erfolgte um 13.30 Uhr der Start auf dieser vereinfachten Strecke. Sicherheitshalber hat Venerio aber allen Teilnehmern einen farbigen Plan ausgehändigt.

Alles ging so weit gut und zwar bis Obfelden. Nach dem Lichtsignal (rund die Hälfte musste vor dem Rotlicht warten) wäre nach etwa 100 Metern rechts abzubiegen gewesen. Das hat dann aber die „zweite Gruppe“ verpasst und so fehlte uns am Ziel eine stattliche Anzahl der Teilnehmer. Im Museum Hadorn in Mühlau sind aber – mit etwas Verspätung - doch noch alle eingetroffen.

Was uns die Oldie-Scheune von Vater (Hans) und Sohn (Rolf) präsentierte war einmalig. In Gruppen liessen wir uns führen und staunten nun wirklich über all das Gebotene. Mich persönlich hat vor allem die Schmiede mit dem Federhammer beeindruckt. All die alten Maschinen und die tolle und funktionierende Transmission waren ein echtes Erlebnis mit Erinnerungen an Jugendzeiten. Autos, Traktoren, Motorräder usw. rundeten die Besichtigung ab, so dass beim anschliessenden Apéro genügend Gesprächsstoff über das Gesehene gegeben war.

Einmal mehr wieder ein toller Ausflug; danke Veronika, Fritz und Venerio.

Toni